
◆開　会
◆唱　歌　ロータリーソング（我等の生業）

◆「四つのテスト」唱和

ロン D. バートン
２０１３‐１４年度国際ロータリー会長

週　報

 

№４６

例　　　会　　　記　　　録　（2014．6．27（金））　　通算2，993回

◆プログラム予定

７月４日（金） ７月１１日（金） ７月１８日（金） ７月２５日（金）

クラブフォーラム
会長・幹事

（年間方針発表）

臨時総会クラブアッセンブリー
定款細則・決算・予算承認

ガバナー補佐ご挨拶
会長・幹事

ガバナー補佐 山本広志氏

クラブフォーラム
2014 〜 2015
事業計画発表

クラブフォーラム
2014 〜 2015
事業計画発表

クラブ会長方針
　【目　　標】
　・親睦を深め会員ご家族とのお付き合い
　・ロータリークラブを今一度考えなおし、
　　各委員会活動への理解を得る
　・ロータリークラブの地域へのアピール



◆御挨拶
中木村会員退会の御挨拶

　　
◆出席報告

本　日　　６月２７日　　会員数４４名　　　　出席者２７名　　出席率６５．８０%
前々回　　６月１３日　　会員数４４名　　修正出席者１２名　　出席率９７．４４%
　

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
脇谷　政孝会員　　高砂青松ＲＣ ６月２５日
江角　清次会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月２７日
堤　　哲雄会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月２７日
後藤　純次会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月２７日
山川　晃禎会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月２７日
新井　哲三会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月２７日
川勝　厚志会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月２０日
堤　　哲雄会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１３日

２０１３年
　　１月２７日　ロータリー財団セミナー （於　宝塚）
　　４月２９日　地区協議会 （於　神戸）
 ５月２６日　クラブ奉仕セミナー （於　宝塚）



 ６月　８日　会員増強セミナー （於　宝塚）
 ７月１７日　高砂青松ＲＣ例会訪問 （於　高砂商工会議所）
 ７月２８日　米山奨学セミナー （於　神戸）
 ８月３０日　高砂市市長挨拶 （於　高砂市役所）
 ８月３１日　青少年奉仕セミナー （於　宝塚）
 ９月２８日　加古川中央ＲＣ４０周年記念式典　（於　加古川プラザホテル）
　１０月１７日　高砂プロバスクラブ例会訪問 （於　高砂商工会議所）
　１２月　８日　社会奉仕セミナー （於　宝塚）
２０１４年
 １月　６日　新春交礼会 （於　福祉保健センター）
 １月１１日　東播第２グループ会長・幹事会ＩＭ打ち合わせ　（於　加古川プラザホテル）
 １月２０日　青年会議所例会 （於　鹿島殿）
 ３月　１日　地区大会 （於　ポートピアホテル）
	 ３月　２日　地区大会	 （於　ポートピアホテル）
	 ４月２６日　加古川ＲＣ創立６０周年記念式典	 （於　加古川プラザホテル）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
片嶋　純雄会長……１年間の挨拶をさせていただきます。
高木　史郎幹事……１年間ありがとうございました。
脇谷　政孝会員……片嶋会長、高木幹事、１年間お疲れ様でした。締めくくりのご挨拶を

お聴き出来ずに申し訳ございません。
覚野　成広会員……片嶋会長、高木幹事ご苦労様でした。新年度もＩＭがんばって下さい。
中木村　明会員……お世話になりました。
山名　克典会員……片嶋会長、高木幹事、１年間おつかれさまでした。

◆幹事報告（２，９９３回）
○ガバナー事務所
　２０１４年７月ロータリーレート１ドル＝１０２円と連絡がありました。
○加古川平成ＲＣより東播第２グループＩＭ「未来を担う夢ある高校生との集い」の

DVDが届いています。
○高砂市国際交流協会より市制６０周年記念式典第２部　姉妹都市フレンドシップコン

サートのポスター掲示チラシ設置の依頼が届いています。



◆本日のプログラム 
　「 会 長 ・ 幹 事 挨 拶 」　

◎片嶋純雄会長
　早いもので、就任させていただいて最早１年が
経ってまいりました。高木幹事、加納親睦委員長を
はじめ守光プログラム委員長そして、各委員会委員
長には大変お世話になり、また１年間会長を務めさ
せていただき、ご協力いただいた会員の皆様方に、
まずはお礼の言葉を申し上げます。有難うございま
した。何もなく、会長の責務を果たすことだけに
集中し、何ら新たなる挑戦もなく、物足りない会
長にて会員の皆様方には申し訳なく思っております。例会に欠席することなく、また自分
の本来の仕事においても、人様に迷惑をかけることなく１年を送ることが出来ました。本
当に自分の体力の限界がよくわかる１年間でございました。
　またほぼ１週間に１回、親しくして頂いている会員の皆様方の前とはいえ、多くの方々
の前でご挨拶させていただくことも、まず今後は無きものかと思います。今回会長をさせ
ていただき、自分なりに仕事また産婦人科医としての役目で忙しくしていた中で、自分な
りに考える時間が取れましたことは、自分の今後の人生においては、大きな収穫であり、
人生において自分を成長させていただいたものと、皆様方には感謝申し上げます。
　ロータリークラブそのものを少しでも理解し、会員の皆様と楽しい例会、クラブ運営が
可能であろうかと自分なりにロータリーの何たるかを知ろうとして参りましたし、皆様に
も理解していただけるようにとプログラム委員長にもご無理を申し上げてまいりました。
しかし、中々その理解には到達出来ず、今後の自分自身の課題としてまいります。
　他クラブとの交流においては、自分の力の無さにがっかりしてまいりましたが、それだ
け我が高砂ＲＣには、まだまだ余力が有るかと思っております。
　歴代の会長経験の方々から好きなように、思うようにされれば良いと、言っていただき
ましたが、どのように運営していくものか、そのもの自体の理解が出来ておりませんでし
た。６２代目の会長を務めさせて頂き、会長という名あるいは立場にて、自分を大きくさ
れる方も有ろうかと思いますし、またその名に恥じるような行動は取りたくないと思って
参りました。ロータリーの根幹は、やはり難しく、親睦を如何に深め、如何に広く会員の
皆様との接点を作っていくか、また家族に対するロータリークラブの理解を得るべく、親睦
においての会員家族同士のお付き合いは、私にとっては大変有意義に送らせて頂きました。
　今月、この６月は水無月と旧暦では呼ばれております。「無」という字は、神無月と同様、

「無」は、「の」と読むとされており、「水の月」と考えられるそうです。旧暦では梅雨は
明けておりましょうが、今年はまだ梅雨らしい気候ではございません。水が無ければ、作
物も育たず、生命、命には欠かせないものであります。その水を充分にいただき、七月、
文月を迎えるのでしょうが、短冊に短歌や字を書き、その名残が七夕でしょうか？新しい



会長をお迎えし、水を含んで大きく育っていくロータリークラブに造り上げて頂ければと
思っております。１年間有難うございました。今後とも高砂ロータリークラブのお仲間と
して、よろしくお願い申し上げます。

◎高木史郎幹事
　本年度、最後の例会となりました。やっとこの
日を迎えられたと思っています。この１年、各委
員長様、各委員の方々、そして事務局のおかげを
もちまして、無事終える事が出来ました事、感謝
申し上げます。
　本年度の会長の目標に従い、活動したつもりでは
ありましたが、達成出来たかどうか自信がありま
せんでした。しかし、先日の有志の会で、山名直
前会長より、「思いのほか、楽しめた、春の家族例会の平等院はタイムリーやった」とおっ
しゃていただき、ホッと胸をなでおろしました。　
　先日の引き継ぎ例会は、多くの方に参加頂き、大いに盛り上がって頂きました事も、嬉
しく思いました。しかし、キャンセルは仕方ないとしても人数が増えるというハプニング
に裏方の大変さを痛感させられました。
　そして、本年度の会員の件ですが、森本さん、山川さんの２名に入会頂きました。しか
し、それぞれの致し方ない理由がありましたが、８名の退会者を出してしまいました。
　次年度の会員拡大委員会を先頭に会員拡大が急務な課題になってくると思います。先日
の引き継ぎ例会でも１人が１２０％の力を出していけば補えるという頼もしい声も聞こえ
ました。
　自己満足ではありますが、幹事、副幹事、プログラム、副ＳＡＡ、雑誌広報と役をさせて
いただいた５年間はたぶんですが、Make-upせずに１００％出席していると思っております。
　皆様は私よりずっと多忙な方ばかりだと存じておりますが、１人でも多く例会に出席頂
き、パワーを発揮いただけます様お願い申し上げます。
　地区ロータリーの事もあまりわからないまま幹事を引き受けました。幹事をすれば地区
の事も理解出来るだろうと思っていましたが、事務処理等におわれ、理解が深まったと言
える状態ではありませんでした。
　それを感づかれてしまったのか、次年度は地区の職業奉仕委員会への出向を命ぜられ、
先日も神戸での会議にも出席してまいりました。又、２０１５年２月１４日に行われますＩＭ
幹事という役も仰せつかっております。バレンタインデーですので、いただくチョコレー
トの数が減るかもしれませんが、皆様の参加とご協力をお願い申し上げます。
　本当に１年間ありがとうございました。

会　長　片嶋　純雄　　　　　　幹　事　高木　史郎　　　　　　雑誌会報委員長　後藤　純次
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


